

07/09/24

## Leonardo Marcos felicita personalmente en Villarcayo (Burgos) a los guardias civiles que garantizan la seguridad de la Vuelta Ciclista

### Resumen

El director general de la Guardia Civil ha agradecido la labor de los agentes que componen la Unidad de Movilidad y Seguridad Vial y protegen este evento deportivo

Marcos ha anunciado que en octubre se van a incorporar a todo el territorio nacional los 2.520 nuevos guardias alumnos que van a salir de las academias y lo van a hacer mayoritariamente a unidades de seguridad ciudadana de tal forma que se va a llegar a un 95% de tasa de cobertura de la plantilla

### Contenido

El director general de la Guardia Civil, Leonardo Marcos, ha felicitado personalmente en Villarcayo (Burgos) a los guardias civiles que prestan seguridad la Vuelta Ciclista a España.

Marcos ha estado hoy con los 134 agentes desplegados en la escolta de este evento deportivo y que constituyen la Unidad de Movilidad y Seguridad Vial (UMSV) de la 79ª edición de la Vuelta.

La Guardia Civil, especialmente la Agrupación de Tráfico, está unida a La Vuelta prácticamente desde sus inicios, y como unidad incardinada dentro desde el año 1992.

Este dispositivo de seguridad de la Vuelta Ciclista a España comenzó el pasado 17 de agosto y se prolongará hasta mañana 8 de septiembre con la llegada a Madrid. La 20ª etapa, que se desarrolla hoy, se inicia en Villarcayo y finaliza en Picón Blanco.

Para dar cobertura y seguridad al evento la Guardia Civil cuenta con 85 guardias civiles de la Agrupación de Tráfico, 39 de la Agrupación de Reserva y Seguridad (ARS), 6 del Servicio Aéreo, dos de la unidad área de vigilancia (drones) del GAR y dos del Servicio de Material Móvil. La UMSV cuenta con 59 motocicletas, un helicóptero, y otros vehículos turismo y todo terreno que acompañan al evento deportivo durante todo su recorrido, con la misión de proporcionar seguridad vial y movilidad a todo el desarrollo de la prueba, así como garantizar el orden público y seguridad.

Por otro lado, la Comandancia de la Guardia Civil de Burgos ha establecido para la etapa de hoy un dispositivo de seguridad con personal perteneciente a diferentes especialidades como Seguridad Ciudadana de las Unidades Territoriales, USECIC, Subsector de Tráfico, Servicio Cinológico y Gedex, con 33 agentes, 22 vehículos y un perro detector de explosivos.

El director general ha dicho que ha querido visitar hoy la Unidad de Movilidad de Seguridad Vial de la Guardia Civil para agradecer el magnífico trabajo que han hecho durante esta vuelta, en un año, además, en el que la Guardia Civil ha hecho un excelente trabajo en otros acontecimientos deportivos como han sido en los JJOO, donde hemos desplegado un amplio contingente que ha trabajado con nuestros compañeros de la Gendarmería Nacional Francesa. También ha destacado la colaboración con la GNR de Portugal en las primeras etapas de la Vuelta que tuvieron lugar en el país vecino.

Según Leonardo Marcos, para los hombres y mujeres de la Agrupación de Tráfico ésta no ha sido una Vuelta más, ha sido especial porque este año es el 65 aniversario de la creación de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil. Una Agrupación esencial para garantizar la seguridad de los ciudadanos en las carreteras y, por dar una cifra, Marcos ha indicado que en Castilla y León el año pasado recorrieron 15 millones de km, y en los siete primeros meses del año han patrullado ya 10 millones de km.

## Próxima incorporación de guardias civiles

Además, Leonardo Marcos también se ha referido a la seguridad que presta la Guardia Civil en Castilla y León y en Burgos, destacando que el próximo mes de octubre se van a incorporar a todo el territorio nacional los 2.520 nuevos guardias alumnos que van a salir de las academias y lo van a hacer mayoritariamente a unidades de seguridad ciudadana de tal forma que se van a mejorar considerablemente las plantillas para garantizar un mejor servicio a la ciudadanía. Con estas incorporaciones, ha destacado, vamos a alcanzar una cobertura superior al 95% en las unidades de seguridad ciudadana, que va a tener una incidencia inmediata en la seguridad ciudadana que es nuestro trabajo fundamental.

El director general ha desglosado los datos de criminalidad en Castilla León y en Burgos en particular donde en lo que llevamos de año la cifra de criminalidad ha aumentado únicamente un 0,79%. Al mismo tiempo, en Burgos hemos aumentado la tasa de esclarecimiento de los delitos que está en un 47%, dos puntos más que la media nacional.

Para más información sobre la UMSV pueden establecer contacto con el Teniente Juan Antonio Vélez en el teléfono 674700585 y a través de [mediosumsv@gmail.com](mailto:mediosumsv@gmail.com)

La Guardia Civil tendrá instalado un stand institucional, con exposición de medios y material específico con el que trabajan los agentes de diferentes especialidades, de acceso libre para todo el público en la localidad de Espinosa de los Monteros (Burgos), Plaza de Sancho Pérez, en la finalización de la etapa, dentro del espacio establecido por la Organización del Parque Vuelta.

Imágenes

